



## Prien: Eiskalte Kunst am Wendelsteinpark

### Beitrag

Unter dem Motto „Feuer – Eis – Fantasie“ gibt es an fünf Donnerstagen bis Ende Januar 2020 ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm im Winterwald am Wendelsteinpark. Kreativ und vielfältig dekoriert von Priener Schulklassen und Kindergärten ist jedes Bäumchen ein kunstvolles Unikat. Am Donnerstag, 19. Dezember erwartet die Besucher des Waldes von 18 bis 21 Uhr „Eiskalte Kunst“. Christian Staber erschafft bei seiner Vorführung beeindruckende Skulpturen aus einem einzelnen Eisblock. Das Feinkosthaus „heiss“ sorgt für kulinarische Köstlichkeiten und dampfende Getränke.

Weitere Informationen sowie das Faltblatt „Winterwald“ mit ausführlichem Programm sind im Tourismusbüro Prien, Alte Rathausstraße 11 und im Internet unter [www.tourismus.prien.de](http://www.tourismus.prien.de) erhältlich.

**Text:** Prien Marketing GmbH

**Bildrechte:** Anita Berger – **Bildunterschrift:** Jeder Baum ist einzigartig und wurde von den Kindern des Caritas-Kinderhorts Wirbelwind, allen Gruppen des katholischen Kindergartens St. Irmengard, der Kampenwand-Schule, der 4. Klasse der Franziska-Hager-Grundschule, der 6. Klasse der Kommunalen Realschule Prien, der 5a, 6d und 9c der Staatlichen Realschule Prien, der 6d und 7d des Ludwig-Thoma-Gymnasiums Prien und PrienaYou liebevoll geschmückt.



**Kategorie**

1. Freizeit

**Schlagworte**

1. Prien am Chiemsee